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Дорогие друзья!
Поздравляю вас с наступающим Новым годом и 
Рождеством.

Заканчивается 2014 год, для нашего универ-
ситета он был насыщен яркими профессиональ-
ными событиями, новыми научными результа-
тами, личными достижениями преподавателей 
и сотрудников, учебными, творческими и спор-
тивными успехами студентов.  Весь уходящий 
год велась очень напряженная, сложная работа 
по реорганизации и развитию университета.  
Хочу выразить огромную благодарность моим 
коллегам, которые внесли большой вклад в 
решение непростых задач по созданию нового 
объединенного вуза. 

2015 год должен стать годом упорного 
труда: надо двигаться вперед, работать на 

перспективу, совершенствовать профессио-
нальное мастерство, получать инновационные 
знания, постоянно наращивать потенциал. Мы 
должны предлагать городу и стране лучшие 
образовательные технологии, глубокие при-
кладные и фундаментальные исследования, 
высокопрофессиональных специалистов.  Уже 
сейчас перед университетом поставлена важ-
ная задача — оказать научную, практическую 
и экспертную помощь по реализации стратегии 
развития Санкт-Петербурга. 

Сильным,  современным, успешным — та-
ким я вижу наш экономический университет в 
ближайшем будущем и делаю все от меня зави-
сящее, чтобы воплотить это в жизнь. Однако не 
скрою,  в этом непростом труде я нуждаюсь в 
вашей помощи и поддержке.

Мы вступаем не только в новый год, но и в но-
вый этап развития нашей страны. Пусть 2015 год 
внесет гармонию в нашу жизнь, станет временем 
стабильности и добрых перемен! Желаю всем сча-
стья, крепкого здоровья, благополучия и успехов! 

Нашей молодежи я хотел бы пожелать быть 
достойными высокого звания студента СПбГЭУ. 
Ведь именно от вас, от ваших знаний и умений, 
полученных в стенах нашего университета, за-
висит будущее экономики России. Не бойтесь 
трудностей и стремитесь к тем вершинам, кото-
рые сами для себя наметили — какими бы не-
доступными они на первый взгляд ни казались. 
Мира и благоденствия вам, вашим семьям и на-
шему дружному университету.

Ректор СПбГЭУ, 
д-р экон. наук, проф. И. А. Максимцев

С Новым годом!
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Комитет по инвестициям 
определил компанию, которая 
разработает Инвестиционную 
стратегию Петербурга до 2030 
года. Победителем открытого 
конкурса стал экономический 
университет. 

СПбГЭУ был признан победителем 
в номинации «Лучшая 
образовательная организация» 
— исполнитель национального 
проекта Министерства 
энергетики РФ по повышению 
квалификации лиц в организациях 
и учреждениях бюджетной 
сферы, ответственных за 
энергосбережение и повышение 
энергетической эффективности. 

2

 главные события 2014 

По итогам конкурса «Студент 
года — 2014» в номинации 
«Лучший руководитель Студен-
ческого самоуправления в вузе» 
победителем стал председа-
тель Студенческого совета 
СПбГЭУ Александр Низов.

Международный форум  
Сети университетов региона 
Балтийского моря прошел  
в СПбГЭУ. 

II Международный форум «Евра-
зийская экономическая перспек-
тива» открыл в экономическом 
университете председатель 
Госдумы Федерального Собра-
ния РФ Сергей Нарышкин.

Делегация волонтеров СПбГЭУ в количестве  595 человек приняла 
участие в зимней Олимпиаде.

Студенты СПбГЭУ начали учиться по программам подготовки 
сержантов запаса на базе Военной академии материально-
технического обеспечения имени генерала армии А. В. Хрулева.

Состоялось подписание 
Декларации о создании 
Российско-китайской 
ассоциации экономических 
университетов. 

Чемпионом  XXII Олимпийских игр в Сочи по биатлону стал студент 
нашего вуза Дмитрий Малышко.

Председатель правления ОАО 
«Газпром» Алексей Миллер 
открыл специализированную 
кафедру компании в СПбГЭУ.
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В этом году Италия стала местом 
проведения 18-й Генеральной 
Ассамблеи ИКОМОС. На крупном 
международном мероприятии 
побывал студент III курса фа-
культета  менеджмента СПбГЭУ 
Даниил Шкляев.

ИКОМОС (International Council 
on Monuments and Sites) или Меж-
дународный совет по сохранению 
памятников и достопримечатель-
ных мест является официальным 

говли, сохранения общечеловече-
ских ценностей, важности диалога 
между культурами.

В фестивале приняли участие 
студенты из разных стран, и в тече-
ние недели все они знакомились с 
культурой народов мира. «Florence 
Youth & Heritage Festival» дал важ-
ный опыт, который поможет в бу-
дущем установить международные 
бизнес-контакты. 

Даниил ШКляев 

Впечатлениями от стажировки на произ-
водственные объекты компании «Газпром 
добыча Уренгой» поделились студенты и 
магистранты нашего университета. 

Будущие экономисты в области энергетики 
приехали в газодобывающую столицу, чтобы 
узнать,  как добывается российский газ в усло-
виях Крайнего Севера. Первое, что удивило сту-
дентов, когда самолет приземлился в аэропорту 
города Новый Уренгой, это обилие снега и  двад-
цатиградусный мороз в октябре. «Неизведанная 
местность на севере нашей Родины, укутанная 
снегом — именно так воспринимается Новый 
Уренгой человеком, который никогда там не бы-
вал»,— поделился впечатлением Денис Яровой. 

Но теплый прием представителей компа-
нии «Газпром добыча Уренгой» позволил мо-
лодым людям почувствовать себя в северных 
широтах как дома.

Визит начался с обзорной экскурсии по зна-
ковым местам Нового Уренгоя и посещения Му-
зея истории  «Газпром добыча Уренгой». Затем 
студенты побывали на производственных объ-
ектах, где  подробно ознакомились с техноло-
гическим процессом сбора и подготовки газа и 
конденсата к транспортировке, увидели газо-
перерабатывающее оборудование. Посещение 
самого месторождения позволило узнать, в ка-
ких суровых условиях трудятся здесь рабочие. 

И это еще не все! Во время стажировки 
ребята посетили Новоуренгойский  техникум 
газовой промышленности компании «Газпром», 
где посмотрели лабораторные классы, узнали 
о процессе обучения будущих специалистов, о 
жестких требованиях к их отбору и, конечно же, 
о перспективах, которые открываются перед 
выпускниками.

Завершающим мероприятием учебной ста-
жировки стал День компании «Газпром добыча 
Уренгой», на котором студенты смогли подроб-
но узнать об основных профессиях, представ-
ленных в филиалах.

В газодобывающей столице 
России

сионалами своего дела. Я считаю, что для нас —
будущих экономистов в области энергетики — 
это были ценнейший опыт и знания, которые 
мы смогли получить из первых рук на реальных 
производственных объектах».            егоР ПУЧКов

Будущие специалисты прошли  посвящение в полярники у стелы «Полярный круг».

партнером ЮНЕСКО, чья деятель-
ность посвящена сохранению и 
охране культурно-исторических 
мест по всему миру. Совет осу-
ществляет оценку объектов, пред-
лагаемых к включению в Список 
всемирного наследия ООН. 

В сентябре мне удалось пройти 
конкурсный отбор и присоединить-
ся к группе, представляющей Санкт-
Петербург на мероприятиях, про-
ходящих в рамках 18-й Генеральной 

Viva Italia
Ассамблеи ИКОМОС во Флоренции. 
Программа  этого крупного между-
народного события охватывала пе-
риод с 9 по 14 ноября. Я принимал 
участие в фестивале межкультур-
ного диалога и наследия «Florence 
Youth & Heritage Festival». В ходе 
него были проведены семинары и 
круглые столы на тему культурного 
наследия и поддержания стабиль-
ности во всем мире. Поднимались 
также проблемы справедливой тор-

«Визит в газовую столицу оставил массу по-
ложительных эмоций и яркие воспоминания, — 
поделилась Виктория Фадеева. — Запомнились 
встречи и общение с доброжелательными, го-
степриимными и открытыми людьми, профес-
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Среди пятнадцати преподава-
телей вузов России, ставших на 
конкурсной основе участниками 
программы Фулбрайта, доцент 
кафедры мировой экономики и 
международных экономических 
отношений СПбГЭУ Константин 
Костин был единственным, по-
бедившим в номинации «Эконо-
мические науки». 

— РассКаЖите ПоДРобнее о ПРогРаММе 
ФУлбРаЙта?
— Программа основана в 1946 
году Конгрессом США в соответ-
ствии с законопроектом, выдви-
нутым сенатором Дж. Уильямом 
Фулбрайтом, и носит его имя. Она 
предоставляет гранты студентам,  
ученым, преподавателям и спе-
циалистам на проведение научных 
исследований и чтение лекций 
в университетах США. Ежегодно 
присуждается около 750 грантов 
ученым из 155 стран. Программа 
Фулбрайта в настоящее время яв-
ляется одной из самых престижных 
в мире, достаточно сказать, что 43 
ее выпускника в разные годы по-
лучили звание лауреатов Нобелев-
ской премии!

— ЧеМ вы ЗаниМалисЬ в сШа в РаМ-
КаХ гРанта?
— По распределению я попал в 
один из ведущих университетов 
штата Флорида — University of 
North Florida (UNF). С самого нача-
ла мне были созданы все условия 
для проведения исследований и 
преподавания: удобное расписа-
ние занятий, открытый доступ ко 
всем литературным источникам, 
отдельный кабинет с современ-
ным компьютерным оборудова-

нием. Атмосфера дружелюбного 
и уважительного отношения кол-
лег окружала меня в течение все-
го семестра. Стоит отметить, что 
Россия и наша система высшего 
образования интересовали всех. 
Мне было предложено выступить 
на общефакультетских семинарах 
с рядом презентаций о нашем го-
роде, стране, современных осо-
бенностях ее экономики, методах 
ведения бизнеса, достижениях в 
сфере образования, культуры, что 
я с удовольствием и сделал.

— ХотелосЬ бы ПоДРобнее УЗнатЬ о вУЗе, 
в КотоРоМ вы Работали в аМеРиКе.
— UNF находится в городе Джек-
сонвиль на севере штата Флорида, 
в нем обучается свыше 16 500 сту-

«О родном вузе не забывал» 

Константин Костин получил высший балл от руководства   
программы Фулбрайта за авторский курс «Электронный маркетинг». 

Санкт-Петербургский государственный 
экономический университет объявляет конкурс 

на замещение вакантных должностей 
профессорско-преподавательского состава 

по трудовому договору:

ПРОФЕССОРА:
по кафедре банков и финансовых рынков (0,5 ст.);• 
по кафедре управления цепями поставок и товароведения (0,25 ст.);  • 
по кафедре экономики и управления предприятиями (1,0 ст.);• 

ДОЦЕНТА:
по кафедре общей экономической теории (1,0 ст.);• 
по кафедре коммерции (1,0 ст.); • 
по кафедре управленческого и финансового учета и отчетности (1,0 ст.);• 
по кафедре экономики и управления качеством: 2 должности (1,0 ст.);• 
по кафедре физической культуры (1,0 ст.);  • 

по кафедре индустрии моды и красоты (0,5 ст.);• 
по кафедре страхования и управления рисками (0,5 ст.);• 
по кафедре бухгалтерского учета, анализа и аудита (1,0 ст.);• 
по кафедре экономики предпринимательства: 2 должности (1,0 ст.);• 
по кафедре русского языка и литературы (0,5 ст.);• 
по кафедре русского языка и литературы (1,0 ст.); • 
по кафедре экономической теории и экономической политики (1,0 ст.);  • 
по кафедре экономического английского языка №1 (1,0 ст.);• 
по кафедре маркетинга (1,0 ст.);• 
по кафедре региональной экономики и природопользования (1,0 ст.);• 

СТАРШЕГО ПРЕПОДАВАТЕЛЯ:                                                        
по кафедре вычислительных систем и программирования (0,5 ст.); • 
по кафедре логистики и торговой политики (0,5 ст.); • 
по кафедре информатики (0,25 ст.);• 
по кафедре логистики и торговой политики (0,25 ст.);  • 
по кафедре экономической теории и экономической политики (0,5 ст.);• 

по кафедре управленческого и финансового учета и отчетности (0,25 ст.);• 
по кафедре философии (1,0 ст.);• 
по кафедре организации и управления в нефтегазохимическом • 
комплексе (0,5 ст.);
по кафедре экономики предпринимательства: 2 должности (0,5 ст.);• 
по кафедре физической культуры: 2 должности (1,0 ст.);• 
по кафедре теории языка и переводоведения (1,0 ст.);• 
по кафедре государственного и международного права (0,75 ст.).• 

Срок подачи документов до 15 декабря 2014 года.

ЗАВЕДУЮЩЕГО КАФЕДРОЙ: 
хозяйственного права  сроком на 1 год. • 

Срок подачи документов до 12 декабря 2014 года. 

Ректор СПбГЭУ И.А. Максимцев

дентов. Это один из ведущих вузов 
США по подготовке специалистов в 
области международного бизнеса. 
За каждым преподавателем закре-
плено определенное научное на-
правление, в котором он специа-
лизируется. Педагог ведет не более 
2-3 дисциплин, чтобы оставалось 
достаточно времени для полно-
ценной научно-исследовательской 
работы. 

—Что вы ПРеПоДавали в UNF?
— Читал лекции и проводил семи-
нарские занятия по дисциплинам: 
«Маркетинговые стратегии», «При-
кладные аспекты межкультурных 
коммуникаций», «Поведение по-
требителей» — для магистран-
тов, обучающихся по программе 

подготовки «Global MBA» и по 
другим бизнес-специальностям; 
«Предпринимательство» — для 
бакалавров; также провел науч-
ный семинар для профессорско-
преподавательского состава на 
тему «Международный маркетинг: 
возможности и перспективы веде-
ния бизнеса в России».

— КаКиХ РеЗУлЬтатов  УДалосЬ ДостиЧЬ 
За вРеМя ПРебывания в аМеРиКе?
— Поставленные программой 
Фулбрайта задачи  мне удалось 
полностью выполнить. Мною был 
разработан оригинальный курс 
«Электронный маркетинг», кото-
рый я представил руководству 
программы в Нью-Йорке и получил 
высший балл. Но о родном вузе в 
течение всего времени пребыва-
ния в США не забывал. Я поставил 
своей целью заинтересовать адми-
нистрацию UNF в сотрудничестве с 
экономическим  университетом на 
уровне обмена образовательными 
программами, организации стажи-
ровок преподавателей, совмест-
ного обучения студентов, ведь в 
американском университете пре-
подают профессионалы высокого 
уровня. В итоге соглашение на ан-
глийском и русском языках было 
подписано руководством обоих 
университетов. Весной 2015 года 
в СПбГЭУ приедут представители 
UNF для обсуждения дальнейшей 
программы действий. Я, со своей 
стороны, готов приложить все уси-
лия к тому, чтобы мой опыт и зна-
ния оказались полезными в работе 
в рамках соглашения.

ПоДготовила  МаРия ШиПилова
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 ЖиЗнЬ стУДенЧесКая 

Грант: миф или реальность?

Анна Казацкая — студентка III курса кафедры журналистики СПбГЭУ, 
лауреат всероссийского конкурса «Росмолодежь», конкурса студен-
ческих исследовательских работ по проблематике формирования 
толерантной среды в Санкт-Петербурге и ряда других. Предлагаем 
читателям познакомиться с отрывками из эссе, принесшим Анне по-
беду в конкурсе «Невское перо-2014» и поездку в Стамбул.

Он щурится на ярком солнце, 
его морщинки вбирают в себя 
все палящее тепло. На Нем бе-
лоснежная одежда, под ней — 
исчерна-загорелая кожа, будто 
служащая всю жизнь покрывалом 
раскаленному солнцу. От Него пах-
нет пряностями и специями. Он 
приветствует тебя, твой Восток. С 
хозяйской щедростью усаживает 
за стол на веранде, угощает яблоч-
ным чаем, горячими лепешками, 
ароматными пирогами. У нас, в 
России, таких хозяев называют 
«хлебосольными», но здесь другая, 
тонкая, словно кружевная, культу-
ра. Кажется, родной язык такого 
слова не подберет...

Восток хитро прищуривается 
и предлагает показать тебе свои 
владения. Вы встаете из-за стола, 
проходите вглубь цветущего сада. 
На пути появляется все больше и 
больше пестрых тюльпанов: алых, 
бордовых, желтых, белых. Пряный 
воздух будто обнимает, мягко по-
гружая в свои сладкие объятия. Он 
ведет тебя в Турцию...

Вы выходите на людную ули-
цу, усыпанную пестрым народом, 
словно пирог изюминками. Они 
предлагают Вам наперебой отве-
дать турецких сладостей, приме-
рить шелковые платки, улыбаются, 
дарят Вам свое тепло. Откуда в 
сердцах этих людей столько ду-
шевной доброты? Наверное, там, 

где светит солнце, действительно 
невозможно быть хмурым…

Вы… вдыхаете сладкий запах, 
словно присыпанный корицей и 
заправленный медом, медленно 
плывете по улицам, как вдруг... 
Что это за звук? Он словно пере-
ворачивает душу, которая плачет, 
рвется наружу, освобождаясь от 
тела. Восток поясняет: это призыв 
к молитве. Люди один за другим 
отправляются к мечетям. От такого 
всеобщего поклонения религии 
захватывает дух. Призыв к молит-
ве объединяет всех этих разных 
людей, зовет слиться в едином по-
токе, идти по тропинкам религии к 
Всевышнему, Создателю, Творцу и 
Повелителю, а в этом ежедневном 
нелегком пути снова и снова обре-
тать самого себя…

Багряный закат спустился 
на плечи, вся Турция задышала 
вечерним теплом, она отдыхает 
от дневного зноя. Вы бредете по 
улочкам, не в силах понять: то ли 
здесь вы потеряли себя прежнего, 
то ли обрели себя нового. Рядом 
идет Восток, довольный тем, что 
смог удивить и порадовать свое-
го гостя. Впереди у Вас с ним - его 
бескрайние владения. Даже если 
Вы не вернетесь к нему вновь по-
гостить, они навсегда останутся в 
вашем сердце…».

ПоДготовила леЙла тоРоЩина

Магия Востока

Как подготовить заявку на участие в научном кон-
курсе, на получение стипендии или гранта — эти и 
другие вопросы обсудили на круглом столе, орга-
низованным  комитетом по грантовой поддержке 
Совета молодых ученых СПбГЭУ. 

Открыла мероприятие специалист международ-
ного отдела СПбГЭУ Екатерина Скурихина. Она про-
информировала собравшихся о возможностях ака-
демической мобильности для аспирантов, молодых 
преподавателей и студентов. Затем председатель СМУ, 
аспирант II курса кафедры мировой экономики и меж-
дународных экономических отношений СПбГЭУ Елена 
Терехина рассказала  об особенностях прохождения 
научной стажировки по гранту Erasmus Mundus. Чте-
ние лекций, участие в международных конференциях, 
повышение квалификации, стажировки в зарубежных 
вузах — эти направления академической мобильно-
сти особо заинтересовали собравшихся.

Своим успешным опытом поделились победите-
ли различных конкурсов и грантов — члены Совета 

молодых ученых. Аспирант I курса кафедры мировой 
экономики и международных экономических отно-
шений Анна Селиверстова рассказала об участии в 
Международном конкурсе на лучшую научную работу 
среди молодых ученых «Евразийская интеграция: про-
блемы и перспективы». Руководитель методического 
комитета СМУ экономического университета, стар-
ший преподаватель кафедры логистики и торговой 
политики Ирина Шаповалова поделилась опытом уча-
стия в конкурсе при правительстве Санкт-Петербурга 
в области научно-педагогической деятельности, а  
руководитель комитета по грантовой поддержке Со-
вета молодых ученых, доцент кафедры социологии и 
социальной работы Карина Оганян — опытом участия 
во всероссийских научных конкурсах, грантах Прави-
тельства города и внутривузовских.

Отметим, что в 2013/14 учебном году  из более 
50 человек, подавших заявки на различные конкурсы 
через Совет молодых ученых, гранты получила поло-
вина из них.                                                  станислав стеПанов 

Дни 
Философии

В 2002 году ЮНЕСКО объявил 
третий четверг ноября Меж-
дународным Днем филосо-
фии. В этот день во всем мире 
проходят интеллектуальные 
дискуссии, цель которых — 
дать философское осмысле-
ние актуальных жизненных, 
со ц и а л ь н о - э ко н о м ич е с к и х , 
культурологических проблем 
современности.

СПбГЭУ принимал активное 
участие в программе Дней фило-
софии в Санкт-Петербурге. На базе 
университета состоялась конфе-
ренция «Русский космизм в про-
странстве современной культуры» 
и семинар «Поиск истины в про-
странстве современной культуры: 
философия, политика, мораль».
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24 ноября в университете 

впервые состоялся 

фестиваль по студенческой 

аэробике «Uni style 

aerobics». 

В мероприятии приняли 

участие 9 студенческих 

команд I курса отделения 

фитнес, сумевших за 

непродолжительное 

учебное время подготовить 

оригинальные номера. 

сующее вас направление в рас-
писании (смотри на vk.com/f_d_c), 
приходите на занятие и тренируе-
тесь! Можно сходить на каждое 
из направлений, чтобы понять, 
что вам по душе. В каждом из со-
ставов FDC есть что-то свое, осо-

сцене, тренироваться в команде, 
стать частью дружного коллектива 
FDC гораздо проще, чем многие 
думают. 

— ПоДелитесЬ своиМи твоРЧесКиМи 
ПланаМи? 
— Каждые полгода мы даем отчет-
ный концерт, когда каждая группа 
показывает, чему она научилась. 
В новогоднее время мы прово-
дим FDC Battle — соревнования-
импровизацию среди танцоров 
всех стилей. Летом — FDC Exam — 
соревнования творческих групп 
различных составов. Это позволяет 
каждому из наших учеников изо-
бразить что-то свое на сцене, а не 
просто станцевать разученный но-
мер. Ближайший отчетный концерт 
FDC состоится 25 декабря в 19:00 в 
Театральном зале Студклуба СПбГЭУ. 
Это будет нечто отличное от всего, 
что мы показывали раньше — мощ-
нее, сильнее, круче! Приходите, бу-
дем рады видеть всех! 

МаРина ШевЧУК

Сегодня «FDC Dance School» насчитывает пять танцевальных направлений: Jazz-funk, hip-hop, high heels, 
jazz-modern и dancehall.

Танцы между сессиями
бенное. Кому-то больше нравится 
командный дух и сплоченность 
bev-crew (команда по хип-хопу), 
кто-то предпочитает женственное 
направление high heels, а некото-
рым хочется танцевать грациоз-
ный джаз-модерн. Выступать на 

 ФотоФаКт 

Воспитанники школы-танца FDC 
неоднократно становились лау-
реатами студенческих фестива-
лей и выступали на главных пи-
терских сценах. О том, как стать 
частью творческой команды, 
рассказала руководитель «FDC 
Dance School» Илана Сухорукова. 

— сКолЬКо лет сУЩествУет ваШа танЦе-
валЬная ШКола?
— В 2009 году я пришла в Студен-
ческий клуб к художественному 
руководителю Тамаре Лебедевой 
и предложила открыть новое для 
экономического университета (тог-
да еще Финэка) направление танца 
— хип-хоп. Получив одобрение, я 
запустила свой проект. Тогда хип-
хоп как раз был на пике популярно-
сти. Найти студентов, которые хоте-
ли бы постоянно тренироваться и 
принимать участие в чемпионатах, 
было несложно. В итоге, с момента 
запуска проекта, мы с профессио-
нальными педагогами научили тан-
цевать более 500 человек. 

— КаК ПРоХоДили ваШи ПослеДние вы-
стУПления?
— Последний раз мы готовили шоу 
на «Ночь первокурсника» СПбГЭУ в 
концертном зале «Аврора». Очень 
люблю эту сцену и ребят, которые 
только поступили  в вуз. Они с та-
ким восторгом смотрят номера, 
их глаза горят, они тоже хотят так 
выступать. Потом мы встречаемся 
с некоторыми из них в танцеваль-
ном зале, и я понимаю: студенты 
нашего вуза самые амбициозные! 

— КаК ПоПастЬ в ваШУ танЦевалЬнУЮ 
ШКолУ?
—  Все просто: выбираете интере-


